

# Wujudkan Tugas Pokok, Babinsa Menganti Karya Bakti Bantu Pasang Paving Jalan

**Achmad Sarjono - GRESIK.INFORMAN.ID**

Mar 26, 2024 - 21:09



GRESIK - Semangat bersama warga, Serka Purnomo Babinsa Koramil 0817/04 Menganti melaksanakan pemantauan wilayah sekaligus membantu pemasangan paving blok jalan bersama warga di lingkungan Kelurahan Gading Watu, Kecamatan Menganti, Kabupaten Gresik, Selasa (26/03/2024).

Pada dasarnya memiliki jalan yang layak merupakan hal yang selalu diinginkan oleh setiap pengguna jalan. Apabila jalan yang berlubang dan tidak rata pasti

sangat tidak nyaman saat dilewati.

Berbeda jika jalan yang sudah diperkeras tentu merasa akan lebih nyaman. Contoh salah satu jalan yang sudah diperkeras yaitu menggunakan paving blok. Cara ini sangat populer digunakan di beberapa daerah, karena biayanya yang hemat dan mudah dikerjakan maupun perbaikannya.

Di saat membantu dalam pemasangan, dikatakan oleh Babinsa bahwa paving ini merupakan penggantian dari paving lama yang sudah rusak atau berlubang dan tidak rata lagi saat di lewati kendaraan.

"Sebagai Bintara Pembina Desa (Babinsa) akan selalu hadir ditengah masyarakat untuk berupaya mengatasi kesulitan baik dalam kegiatan fisik maupun non fisik. seperti kali ini, Babinsa bersama warga bahu membahu dalam perbaikan jalan dalam hal ini pemasangan paving pada jalan."ungkap Babinsa Serka Purnomo.

Saat di lokasi terlihat jelas kekompakan gotong royong pada pemasangan paving antara Babinsa dengan warga setempat menunjukkan keharmonisan sangatlah erat. Harapannya dengan kegiatan ini juga dapat mendukung meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Terpisah, Danramil 0817/ 04 Menganti Kapten Inf Imam Su'udi mengatakan, bahwa melalui kerja bakti secara bergotong-royong pemasangan paving jalan desa antara Babinsa dan warga setempat, menunjukkan hubungan TNI-Rakyat semakin kompak dan harmonis.

"Merupakan wujud kemanunggalan TNI dengan Rakyat melalui pengabdian Babinsa, sehingga kehadiran TNI selalu diterima dengan baik di masyarakat,"pungkas Danramil. (Pen0817)